ECONOMISTO JURIST



Laura García Fernández

Redactora de Economist & Jurist.

Nueva sesión de «Pérez-Llorca Laboral al Día»

Pérez-Llorca ha celebrado una nueva sesión de "<u>Pérez-Llorca</u> Laboral al Día", un foro de debate de las últimas novedades jurisprudenciales en el ámbito Laboral.

En la sesión **participaron** Daniel Cifuentes, Laura Pérez e Isabel Moya, socios de Laboral, y Gloria Pérez, *Counsel* del área.

Daniel Cifuentes inició el seminario con un análisis sobre las principales tendencias que tendrán el foco de atención del sector jurídico laboral en los próximos meses. Entre otras materias, el socio de Laboral subrayó la estadística de que en uno de cada seis ERTEs revisados por la Inspección de Trabajo existen irregularidades; la publicación, por parte del Ministerio de Asuntos Económicos, de un dossier con los principales indicadores del teletrabajo en España; la aprobación de un incremento del 20 % en las sanciones de la Ley de Infracciones y Sanciones en el Orden Social, así como la entrada en vigor del convenio de la Organización Internacional del Trabajo sobre violencia y acoso

en el trabajo.



Daniel C

...